



*“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”*

**NOTA DE PRENSA N° 464-2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Celendín: Inició capacitación para Guardianes de salud materno infantil de Cajamarca**

**En ceremonia de inauguración estuvo presente la Dra. Sara Palacios, en su condición de Consejera Delegada, Adrián Díaz Asesor de la OPS/OMS.**



En la ciudad de Celendín, hoy 12 de diciembre a las 10 am, en la Casa del Promotor, se dio inicio al Taller de Capacitación para Guardianes de la Salud Materno Infantil de Cajamarca, organizado por el Gobierno Regional y auspiciado por la Organización Panamericana de la Salud.

En la ceremonia de inauguración estuvo presente la Dra. Sara Palacios, en su condición de Consejera Delegada, Adrián Díaz Asesor de la OPS/OMS en Salud Familiar y Comunitaria, Dra. Ana Arana, Coordinadora del Proyecto OPS/CIDA, Dr. Miguel Dávila, Consultor en Salud Infantil, y Dr. Alfredo Guzmán, Consultor en Salud Reproductiva y Sexual de la OPS/OMS; participan, también, representantes del Gobierno Regional de Cajamarca, de organizaciones sociales como SUTE Celendín, Rondas Campesinas y principalmente de los promotores y promotoras de salud de las provincias de Jaén, San Ignacio, Cajamarca y Celendín. En total son 110 participantes, haciendo alusión a los años que cumple la Organización Panamericana de la Salud.

El cálido recibimiento a los asistentes por parte de los anfitriones se convirtió en buen augurio para predecir el éxito del referido Taller que redundará en beneficio de la población principalmente rural.

Cabe mencionar que también están presentes funcionarios y trabajadores de las DISAs Cutervo, Jaén, DIRESA Cajamarca y de la Red de Celendín.

Los asistentes reconocieron el interés del Gobierno Regional por reducir la muerte materna y la desnutrición infantil.

Resalta la experiencia de los y las asistentes en relación al cuidado de la madre gestante, atención del parto y del recién nacido, practicado desde tiempos milenarios, transmitido de una generación a otra y que hoy con apoyo profesional, sin duda, mejorará visiblemente la intervención en cada comunidad. Contar con la presencia de promotores y promotoras es fundamenta, puesto que se encuentran unidos a la comunidad como el árbol esta unido a la tierra a través de sus raíces.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA  
DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y  
RELACIONES PÚBLICAS**



---

*“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”*

Cajamarca es una región predominantemente rural y con grandes brechas; pero su fortaleza radica en su pueblo que apuesta a vivir con dignidad. La organización de Rondas Campesinas puede y debe comprometerse con la vigilancia materna, convertirse en aliados estratégicos para consolidar una Región culta y con el mínimo de pérdidas humanas por causas previsibles.

El evento se desarrollará con talleres donde los y las participantes expongan e intercambien sus conocimientos y experiencias.

**Se agradece su difusión.**

**Cajamarca 12 de diciembre del 2012**

**OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**Gobierno Regional de Cajamarca**  
**¡POR UNA GRAN REGIÓN!**